
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Auf einem 

sind viele Leute gemalt.

Es wimmelt also von Menschen.

Meistens muss man einen bestimmten

 finden.

Das kann sehr schwierig sein.

Wimmelbilder haben meistens ein

bestimmtes .

Zum Beispiel handelt das Bild vom Bahnhof.

Es kann auch in einem  sein oder so.

Viele Wimmelbilderbücher heißen „Wo ist Walter“.

Davon gibt es bereits zwölf verschiedene .

Man muss sehr gut hinsehen, damit man Walter findet.

Quellenangabe: Artikel: Wimmelbild (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Wimmelbild&amp;oldid=23289


